

Stages Erasmus+ : Une expérience riche en découvertes

Julie WERON, étudiante en BAC3 à l'ECSEDI-ISALT (Haute Ecole Galilée) vient de revenir d'un stage Erasmus+ de 4 mois au Royaume-Uni à l'English Language Centre de Brighton.

Voici ses impressions à chaud :

Quelles étaient vos attentes et motivations avant votre départ ?

« Améliorer du mieux possible mon anglais, découvrir une autre région, culture, manière de vivre, gagner en débrouillardise, découvrir le fonctionnement d'une entreprise qui me plaît (expérience d'un séjour linguistique avec EC à Malte en 2011) et l'envie d'être baignée dans une atmosphère internationale, d'avoir la possibilité de m'exprimer en plusieurs langues et de rencontrer des étudiants venus du monde entier avec qui partager toute cette fantastique expérience ! »

Avez-vous rencontré des difficultés ?

« Oui, j'ai eu des difficultés à trouver un logement sur place (en raison des prix immobiliers à Brighton) et à m'adapter au rythme de travail d'une entreprise ».

Que vous a apporté cette expérience d'un point de vue professionnel et personnel ?

Cette expérience a été hyper riche en découvertes de deux points de vue :

Du point de vue **professionnel**, j'ai découvert ce que travailler en entreprise implique, j'ai eu l'occasion de découvrir mes capacités et de les développer... et j'ai bien sûr amélioré énormément mon niveau de maîtrise de la langue anglaise. J'ai aussi appris à faire partie intégrante d'une équipe et gagné beaucoup en assurance. Cela a été également l'occasion de voir combien une bonne communication avec le personnel, les clients ou encore entre les différents départements est importante...et j'ai pu réaliser l'importance qu'il y a de s'exprimer clairement.

De même, ce séjour a été hyper enrichissant d'un point de vue **personnel** ! J'ai maintenant le vrai plaisir de pouvoir m'exprimer beaucoup plus aisément en anglais et j'ai appris à me connaître, à me débrouiller dans n'importe quelle situation, à prendre des décisions et j'ai surtout découvert une autre manière de vivre et de voir les choses.

Si vous deviez motiver d'autres jeunes à partir, que leur diriez-vous ?

Je leur dirais de ne surtout pas hésiter une seconde et de saisir cette opportunité car c'est une expérience fantastique !

Seriez-vous prête à revivre l'expérience ?

Oui, sans hésitation !

julie.weron@student.galilee.be